
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

 

 

 
７月 16 日 火曜日          Vol.３５０ 

 
         例会出席者   ２０ 名 （会員数２６名）                       出席率７６．９ ％ 

メーキャップ                                 修正出席率７６．９％ 

ゲスト       

■会長挨拶 

  みなさんこんばんは。暑い日が続きますが皆さんの体調は大丈夫ですか？参議院選挙が熱い中、 

行われていますが、皆さんお貴重な一票を必ず投票ください。 

ところで 7 月は 2006 年までロータリーの識字率向上月間でした。世界中の人の知識を向上させることが

どれほど重要であるか考えてみましょう。テロなどの根絶は教育が不可欠であると国連に訴えてきました。

教育こそがすべてを解決すると訴えたのです。恵まれない子供が字を読むことができ、知識を得ることで

こそ、善悪の判断ができるようになるのではないでしょうか？これも政治の問題だと思います。こういった意

識をもって選挙に向かいましょう。「ロータリアン」を見習ってください、そういえるような美馬ロータリークラブ

を目指しましょう。 

■幹事報告 

◇到着書類     

◇到着週報  脇町 RC・阿波池田 RC  

◇連絡事項  美馬市日中友好協会の案内が届いています。 

         クラブ運営計画書に訂正があります。12 頁に会員 26 名チャーターメンバー13 名と記入

してください 

■委員会報告    

  親睦委員会 先週に行いました会長・幹事・会計慰労会が盛大にできました、ありがとうございました。 

■卓話  吉田宥勝会員 

  私の職業奉仕の卓話をさせていただきます。寺の経営は大きく 3 つに分かれます。まず「祈祷」二つ目 

は「葬式・法事」、そして盆などの法要。祈祷が一番お金になります。元々お布施は土地、米等物納でし

た。米三石ぐらいもらっていたそうです。田一反で採れる米が３石ですから結構な金額です。 

 こういった習わしは江戸中期ぐらいに檀家制度ができてからだといいます。 

今は家でほとんど法事をしなくなり、お寺ですることも多いです。古き良き時代と現在は大きく違ってきてい

ます。２０３０年美馬市の人口は半分になり、寺の数も同じように半分になればいいのですが、そうはいか

ないのでどこかで再編しなければいけないと私は思っています。 

■ニコニコ   

 横内会員「いろいろ昨年度はありがとうございました」 

 三好会員「お世話になりました」 

 次回例会                 ２０１３年７月２３日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム             

欠席者 小田教仁 小野一史 戸島健治 秦健司 林秀樹 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


